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H28.11.22 意見交換会 アンケート集計結果 

 

【開催結果概要】 

  参加者  ２２名 

   うちアンケート提出者２０名 

 

【アンケート集計結果】 

１．意見交換会開催を知ったきっかけについて（複数回答可） 

項目 人数 

議会だより ２名( 10.0%) 

市議会ホームページ ２名( 10.0%) 

フェイスブック ０名( 0.0%) 

町会の回覧 ５名(25.0%) 

議員からの呼びかけ ０名( 0.0%) 

市新聞広報 ４名(20.0%) 

新聞記事 ０名( 0.0%) 

その他 ８名(40.0%) 

 その他： チラシ（４名）、団体出席者（１名）、呼びかけ、知人、未記入（各１、

計３名） 

 

２．意見交換会に参加した回数について 

   

平成 28年度 

 初めて ２回目 記載なし 

人数 15名 

(75.0%) 

4名 

(20.0%) 

１名 

(5.0%) 

 

  （参考）平成 27年度 ２回・２名、平成 26年度 ２回・１名 

 

３．意見交換会の感想について 

   

項目 人数 

大変よかった ０名( 0.0%) 

よかった ５名(30.0%) 

よくなかった ４名(15.0%) 

全くよくなかった ４名(20.0%) 

未記入 ７名(35.0%) 

(   )内は回答総数に占める割合 
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４．参加者について 

 （１）地区   

地区名 人数 

東部地区 ６名(30.0%) 

西部地区 １名( 5.0%) 

南部地区 ４名(20.0%) 

北部地区  ３名(15.0%) 

市外 ０名( 0.0%) 

回答なし  ６名(30.0%) 

 

 （２）年齢   

 人数 

２０歳未満 ０名( 0.0%) 

２０歳代 ０名( 0.0%) 

３０歳代 １名( 5.0%) 

４０歳代 ２名(10.0%) 

５０歳代 ４名(15.0%) 

６０歳代 ８名(45.0%) 

７０歳代 ２名(10.0%) 

８０歳以上 ２名(10.0%) 

未記入   １名( 5.0%) 

 

 （３）性別   

 人数 

男性 １８名(90.0%) 

女性 ２名(10.0%) 

 

【意見】 

〔テーマについて〕 

・金沢らしいとはどうコンセプトなのか？今一度整理して全市民的なコンセンサス

を得られる必要（前提条件）があるのではないか。 

・南町あたりですが、ホテルやコンビニが増えているようにみえます。できれば従

前どおりのオフィス街であった方が、にぎわいが持続するのではないかと思いま

す。また、青空駐車場が増えているのは景観上よくありません。駐車場の需要を

減らすためマイカーの流入を抑えてほしいと思います。そして、裏道、特にせせ

らぎ通りは歩行者専用の空間にしてほしい。 
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・建物の建て替えの話題が多かったが、コンパクトシティーなどで、他の成功して

いる地方都市の例があってもよかった。 

・テーマがやや散漫なような気がする。建物の補強問題などは別ではないか。 

・ＬＲＴの導入について説明がなっていない。ＬＲＴの合理性と交通渋滞と安全性

の視点からも考えていただきたい。 

・バスの排気ガスがもういや。ＬＲＴをもっと考えてほしい。 

・市民の意見を聞く場になっていない。最後のまとめの発言にあった様に「先生」

の意見を聞く場でしかない。都市計画のグランドデザインを示さずに中心街の議

論に終始しているのは如何なものか。市民を見ないなら、開催不要です。 

 

〔意見交換会について、ほか〕 

・２回目の出席ですが音響機器のこもりがちの音が聞きにくく半分以上理解不能

でした。公民館のスピーカーもそうですがもう少し歯切れのよい音にならないも

のでしょうか。今日のテーマにしても意見（提案）を申し上げたくても時間不足

もあり残念でした。 

・意見交換会というより、シンポジウムとしてなされる手法であります。質問も専

門家の意見も発言時間が窮屈で事前の質問票提出でもよろしいのでは。何のため

の会かよく分かりませんでした。 

・一方的な形式であり改善が必要。 

・市議会側が有識者の意見を聞くだけで、我々市民からの意見や要望を聞く交換会

でない。 

・議員のあいさつを削って、市民の意見を聴けよ。こんな会合、何度行っても無意

味。ひどい。 

・一方的すぎて意見交換会でなかった 

・初めての出席なのでどういう会かよく分からなかった。市民としては、議員と自

由な意見交換会の場と思っていたので大変残念。 

・市民の意見を聞かない。 

・専門家が詳しくなかった。 

・有識者として金沢美大の先生も。 

 

【今後聞きたいテーマ】 

・自動車の流入抑制対策、駐車場の集約・削減策について 

・金沢都市圏を結ぶ新しい公共交通について 

・北陸の各都市（新潟・富山・高岡・福井）と金沢の交通政策について 

・市内の交通 

・石川中央都市圏の交通ネットワーク 

・高齢者の交通について 

・街路樹について 
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・ＬＲＴ等の廃止について 

・議員定数削減および議員歳費削減に対する真剣な討議 

 


